



かんがるー



2005年9月27日(火) NO. 3 4



だいこんたちの 芽が出たよ!



昨日、ほし組は、先日植えた大根やかぶやほうれん草などに水をやりに、朝から畑に出かけました。畑まで行く間に、赤く紅葉した落ち葉をみつけたり、バッタやコオロギなどの虫に目を奪われたりと、初秋を感じていたようでした。

畑に到着すると、双葉から本葉が2、3枚出た大根に「すごい！めがでている！」と驚きの子どもたち。さっそく、ペットボトルに入れた水を丁寧に根元からかけてくれました。かぶもたくさん芽を出していました。みんなで植えた野菜たちは、これからどんどん大きくなってほしいですね。時間があるときは、登下校の際に、おうち方と見てくださいね！



はやく大きくなつてね！

小さな雑草もみんなで取りました

バッタを見つけたよ



青い空、広いグランド、ついで走りたくなります



『とべ！ばった』のつもり？



広いグランドで
跳んだり、走ったり！

ここにもバッタが！



畑に水をかけた後は、グランドまで足をのばしてみました。青空の下、広い緑の芝生に魅せられてか、子ども達は、思わず走り出しました。バッタになってつもりで、飛び跳ねる子ども達もいました。思い切り体を動かすのは気持ちいいものですね！



たくさん動いて、のどがかわいたね！！

順番も守って、えらいね！